
平成２２年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想（標津町参加中学生分） 

 

標津町立標津中学校２年 池田 将 

僕は北方領土サミットに参加してみて、色々な疑問や興味がわいたので、これからもたくさん北方領土

の事業に参加していきたいと感じました。早く北方領土が戻ってきてほしいと思います。 

標津町立標津中学校２年 村山 大地 

僕はこの北方領土サミットに参加してみて、たくさんのことが学べたので、とてもいい体験になりました。

四島返還のために色々なことが行われていることを知り、とても勉強になりました。 

標津町立川北中学校２年 畑 のぞみ 

私は、初めて「北方領土サミット」に参加し、最初は緊張したけど、日曜は緊張がとけ、とても楽しかった

です。本番は色々なことがわかり、良い経験になりました。北方領土について色々学びたいです。 

標津町立薫別中学校１年 杉山 音於 

今回、私はもっと北方領土のことを知りたいと思いました。なぜならば、今までそんなに興味がなかった

けれど、その歴史が昔からあるということがすごくわかりやすかったからです。はやく北方領土が日本の

ものだと認めてほしいです。 

標津町立古多糠中学校２年 金井 美奈実 

「北方領土サミット開催事業」に参加して、色々勉強になり、今の北方領土の状況を知れて、これからの

北方領土のことを考えたり、ポスターにまとめたり、とても良い経験になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


